

La Prensa

DIARIO DE LA MAÑANA

Precios de suscripción

Provincia, un mes... 1.50 pesetas
 Península, trimestre... 6.00
 Extranjero, semestre... 18.00

Para anuncios y esquelas mortuorias en la Administración

Corresponsales en todos los pueblos de Tenerife y en las islas

Se publican todos los días, incluso los domingos.

DIRECCIÓN TELEGRÁFICA
 Prensa—Tenerife

Número del día 5 céntimos

Número atrasado 10 céntimos

Oficinas: Valerín Saez, núm. 15 SANTA CRUZ DE TENERIFE

Periódico de mayor circulación de la provincia

FUNDADOR Y PROPIETARIO LEONCIO RODRIGUEZ

Por cable y telegrafía sin hilos

(Servicio especial de LA PRENSA)

El rey firma el decreto convocando las elecciones.—Manifestaciones de Dato.—La Conferencia de la Paz.—Se concede un plazo de 15 días a Alemania

DE LONDRES

Los italianos y Fiume

Roma, 10.—Se ha celebrado una gran manifestación patriótica en pro de las reivindicaciones italianas.

Los manifestantes recorrieron las calles dando vivas a Fiume.

Sentencia

Horsea, 10.—El Consejo de guerra ha absuelto al senador Humbert y a Ladoux, sentenciando a muerte a Lenoir.

Desouches fué condenado a 5 años de presidio.

Comercio con Oriente

Londres.—Los fabricantes y trabajadores británicos, que se reunieron en Manchester, instigaron al Gobierno para que nombre una comisión que visite la India y la India holandesa con el fin de ponerse de acuerdo con China, Japón y América, para inquirir datos sobre la exportación textil desde Inglaterra al cercano Oriente, y procurar medios de dar la mayor amplitud al comercio.

De Portugal

Londres.—Las últimas noticias de Lisboa dicen que la población sigue recobrando su normalidad.

Los estudiantes se han encargado de la conducción de los automóviles destinados a los servicios públicos.

El Comité de la Liga

Paris.—El Comité organizador de la Liga de las Naciones ha elegido presidente a M. Pichon, actual ministro de Relaciones Exteriores.

También ha sido elegido secretario Sir Eric Brunn.

Conferencia

Paris.—Mr. Clemenceau recibió hoy al presidente Wilson y al general Petain, conferenciando extensamente sobre los preliminares de la paz.

Desórdenes en la Argentina

Buenos Aires.—Se han producido nuevos desórdenes en esta capital.

La policía ha dado varias cargas, resultando numerosos heridos.

DE LA PENÍNSULA

Lo que dice Dato

Madrid, 10.23.—El jefe del partido conservador, señor Dato, nos ha confirmado que en los distritos donde se combatan candidatos conservadores y mauristas se retirarán los recprocos contrincantes.

Conferencia

El señor Cierva ha celebrado hoy una extensísima conferencia con el jefe de los demócratas, Marqués de Alhucemas.

Esta entrevista está siendo muy comentada en los círculos políticos, pues se relaciona con trabajos que hace el gobierno para disuadir a los demócratas de la oposición que anuncian contra el gobierno y llegar a un arreglo en la cuestión electoral.

Ministros candidatas

El ministro de la Gobernación, señor Goicoechea, ha decidido

presentar su candidatura por Orihuela.

El ministro de Estado, señor González Hontoria, luchará por Alcoy.

El decreto

El señor Maura ha confirmado que hoy publicará la Gaceta el decreto de convocatoria de las elecciones.

Las garantías

Los periódicos estimulan al señor Maura a que simultáneamente con el decreto de convocatoria se publique el de restablecimiento de las garantías, como piden las oposiciones.

Los alibistas se unen a los republicanos

En Cartagena los elementos alibistas han establecido una alianza electoral con los republicanos. La lucha en aquel distrito promete ser enconadísima.

Candidato socialista

Los socialistas de San Sebastián han acordado presentar candidato al conocido escritor Luis Araquistain.

El toisón

Se ha concedido el Toisón de oro a los señores Maura, Dato, conde de Romanones y marqués de Alhucemas.

Voto de censura contra Romanones

En Junta general celebrada hoy por el Ateneo de Madrid se acordó dar un voto de censura al conde de Romanones por presentar su dimisión y luego retirarla.

Jubilación

La Gaceta publica un decreto jubilando al Teniente Fiscal de la Audiencia de Tenerife, don Francisco Lovaco.

Nuevo juez

Ha sido nombrado Juez de primera instancia de La Laguna, D. Manuel Gandarias, que actualmente desempeña igual cargo en Sanlúcar de Barrameda.

Motin

Comunican de Salamanca que en el pueblo de San Nuñón se ha producido un motin por cuestiones políticas, resultando varios heridos.

Marruecos

De Melilla dan cuenta de nuevas operaciones, habiéndose tomado una posición avanzada, que se considera de gran importancia para la futura actuación de España en Marruecos.

De palacio

Con motivo del cumpleaños del príncipe de Asturias ha vestido hoy de gala la Corte.

El rey recibió al ministro plenipotenciario de Suiza. El día 12 marchará a Aranjuez a presenciar las prácticas de los alumnos de Infantería.

Convocatoria de las elecciones

Como se había anunciado, el rey firmó hoy el decreto convocando las elecciones para el día 1.º de junio las de diputados, y para el día 15 las de senadores.

DE PROVINCIAS

Gordoba

Ha llegado a esta población el Director general de Agricultura, que viene a estudiar los problemas agrarios.

Sin trigo ni harinas

En Andalucía faltan trigos y harinas, careciéndose de pan en varias poblaciones.

El conflicto preocupa seriamente a las autoridades.

En Pamplona

Una furiosa tormenta se ha desencadenado sobre esta población.

Un rayo incendió una casa, pereciendo una anciana.

Hecho criminal

En Almería un criminal arrojó unos fósforos por el buzón de Correos, produciéndose un incendio en la Administración.

Quemáronse 27 sacas de correspondencia.

En Barcelona

Continúa la tranquilidad.

Se han iniciado con gran entusiasmo los preparativos electorales.

Han sido detenidos varios individuos que agredieron a dueños de fábricas.

Ultimas noticias

Marcha de los delegados alemanes

Horsea, 10 (12 noche).—Los delegados alemanes hicieron la traducción del Tratado de Paz la noche del viernes último.

A la mañana siguiente marcharon los delegados alemanes a Weimar.

Objeciones al Tratado

Horsea, 10.—Schucking, uno de los plenipotenciarios alemanes, dirigió la palabra a los delegados de la Conferencia de Versalles, haciendo varias objeciones al articulado del Convenio sobre la Liga de las Naciones, para que sus beneficios alcancen a Alemania.

En este asunto, los aliados consentirán solamente algunas modificaciones de índole técnica.

Quince días de plazo

Horsea, 10.—Si los delegados alemanes no firman el Tratado de Paz, dentro de la quincena que se les ha señalado para resolver, se verán obligados los aliados a exigir otras condiciones más duras y a adoptar medidas más energicas.

Los comentaristas opinan que las condiciones generales establecidas por los aliados son justas.

Algunos creen que no serán bastante energicas para hacer una buena paz si los aliados no obligan al enemigo a cumplir todas las condiciones.

Impresión en Alemania

Horsea, 10.—Toda la prensa alemana se entrega a las inevitables lamentaciones, protestando del Tratado y diciendo que las condiciones son imposibles de aceptar.

En un discurso pronunciado por el canciller alemán, Scheidemann, manifestó éste que las condiciones de paz eran una sentencia de muerte para Alemania.

Enmiendas

Horsea, 10.—Scheidemann comunicó órdenes al delegado alemán, Rantzaus, para que formulara enmiendas a las condiciones de paz, presentando como contraproposición al Tratado los 14 puntos de Wilson.

Los delegados alemanes han sido citados para el lunes, 12 del actual.

Dícese que todas estas mani-

bras son de puro efecto para levantar el ánimo del pueblo.

Discurso comentado

Horsea, 10.—Una protesta general se ha formulado contra las manifestaciones hechas en Versalles por el delegado alemán, Rantzaus, cuyo discurso se califica de insolente, considerándose como una premeditada desoportunidad para las naciones representadas en la Conferencia. Los delegados aliados creen que en este discurso ha demostrado Rantzaus una completa ignorancia de la psicología de los pueblos aliados.

Baja del marco

Horsea, 10.—A consecuencia de las condiciones de paz impuestas a Alemania, el marco ha tenido en Ginebra una baja de cuatro peniques y medio.

Se suspenden los espectáculos

Horsea, 10.—Dicen de Alemania que han sido suspendidos todos los espectáculos públicos durante una semana, a causa del disgusto que han producido las condiciones de la paz.

Delegación austriaca

Horsea, 10.—Lamasch presidirá probablemente la delegación austriaca en Versalles.

En ella figurará también el famoso abogado, Dr. Klein.

BOLSA DE MADRID

Cotizaciones del día 9

Londres a la vista	23.23
Paris a la vista	80.90
4 por 100 interior	78.60
Acciones Banco España	508.00
4 por 100 amortizable	00.00
5 por 100 amortizable	00.00
Deuda exterior 4 por 100	90.60
Ferrocarriles del Norte	336.00

INCAUTACION DE BUQUES

Según habíamos anunciado, ayer por la mañana se incautaron las autoridades de Marina, del vapor alemán «Cap Ortega», el cual, dentro de breves días, pasará a poder de la Compañía francesa «Chargeurs Réunis», encargada de su administración.

Los tripulantes, en número de 86 desalojaron el buque, trasladándose a tierra con sus equipajes. A bordo personáronse fuerzas armadas del cañonero «Laya».

Ayer circulaba la versión, cuyo fundamento ignoramos, de que en la madrugada anterior se originó a bordo del «Cap Ortega», un tumulto, haciéndose varios disparos. También se decía que el capitán del buque se vio en la necesidad de pedir auxilio al cañonero «Laya».

Los vapores incautados «Prinz Regent», «Usambara», y «Cap Ortega», cuando pasan a poder de las autoridades francesas, ostentarán en el palo mayor el gallardete de aquella nación, y en el asta, la bandera del Comité internacional, blanca y azul.

Centros de sport

Ha quedado constituida de nuevo la Sociedad «Gimnástica S. C.», eligiendo la siguiente Junta Directiva:

Presidente, don Francisco Hernández; Vice-presidente, don Antonio Díaz; Secretario, don Miguel Morales Cabrera; Vice-secretario, don Eleuterio Mesa; Tesorero, don José González; Contador, don Gregorio Salas; Vocales primero, don Juan Reyes, segundo, don Pedro González, tercero, don José Feo Tejera y cuarto, don Manuel María.

Además ha quedado constituido el primer equipo compuesto de los siguientes jugadores: Portero, don Manuel Felipe; defensas, don Lucas Martín y don Enrique Sanfeli; Medios defensas, don Pedro Morales, don Juan Fresneda y don Gregorio Díaz; Delanteros, don José Arteaga, don José Feo Tejera, don Manuel Pérez Vrito, don Antonio Deniz y don José González (Capitán).

Gobierno civil D. E. P.

Las comunicaciones

El gobernador civil, señor conde de Casa Segovia, envió ayer al Director general de Comunicaciones un extenso telegrama exponiéndole el aislamiento en que se encuentran estas islas, dada la escasez de comunicaciones marítimas y los perjuicios que esto viene ocasionando al país en general y en particular al comercio.

También le hace presente en dicho telegrama, la necesidad de la reparación del cable de Cádiz a Canarias, pues desde hace algún tiempo y debido a hallarse aquel averiado, no funciona el aparato duplex, siendo esto la causa del retraso con que se cursan los telegramas.

Los cereales

En este Gobierno civil no se ha recibido aún constatación al telegrama transmitido al ministro de Abastecimientos, relacionado con el precio de tasa del maíz del «Carolina S. Pérez».

El gobernador civil convocará en la presente semana a la Junta provincial de Subsistencias, con el fin de ver la existencia de cereales y la forma de proceder a la rebaja del precio de tasa.

VIDA MUNICIPAL

El teléfono insular

El Cabildo Insular ha solicitado del Ayuntamiento se le concedan 500 pesetas, para los gastos de instalación de la red telefónica insular.

Los presupuestos

Para el lunes, 12 del actual, ha sido convocada la Junta municipal de Asociados, con el fin de tratar sobre las modificaciones introducidas por el Gobernador civil, en los presupuestos confeccionados por dicha Junta.

Solicitud

El «Real Club Tinerfeño» ha presentado instancia al Ayuntamiento, solicitando un premio para las regatas de canoas que la citada Sociedad organiza para el día 17 del actual, festividad del rey.

Traslado de la Audiencia

Se están terminando las obras que se llevan a cabo en el edificio del Juzgado de Instrucción, para proceder al traslado de la Audiencia provincial.

Toma de posesión

Han tomado posesión de sus cargos, los empleados nombrados por el Ayuntamiento en su última sesión.

NOTAS AL VIENTO

Aunque el señor Delgado Barreto se muestra reservado—leemos en los telegramas de la «Gaceta» de ayer—, dice que la candidatura definitiva para esas islas será la siguiente...

Y aquí la candidatura. Estas reservas del señor Delgado Barreto son como las de Alf. Baba. Se reserva, pero... lo dice.

Por Tenerife apoya el Gobierno a Salazar, Barreto y... ¡Juegol El señor Urdiga.

Por la Gomera, a Juanito Delgado, aquel muchacho tan simpático y que silbaba tan bien, en los famosos tiempos de la «partida de la plaza del Príncipe».

Lo que se habrá dicho el Gobierno:—¿Juanito silba bien? Pues, ¡por la Gomera!

Por Los Llanos, nuestro ilustrado compañero don Ricardo Ruiz y Benítez de Lugo.

Sin comentarios. No sea cosa que su señor padre, don Ricardo Ruiz y Aguilár, nos dispere una de sus chispeantes «Cartas parabulanas».

Y termina el telegrama:

«Se tienen noticias de esas islas en esta Corte por las que se sabe que ha producido en las mismas gran satisfacción las candidaturas que telegrafio.»

Tiene gracia. Antes de saberse las candidaturas... ya habían producido satisfacción.

A esto se llama adelantar los acontecimientos.

EMPLEADO con conocimientos de contabilidad y práctica en correspondencia, se desea.—Inútil presentarse sin buenas referencias.—Dirigirse por escrito a L. B. N. en esta imprenta, indicando aspiraciones.

DE SOCIEDAD

Se encuentra enfermo en esta capital un pequeño hijo del reputado médico don José Sánchez Pinto.

—Ha ascendido al empleo inmediato el capitán de Artillería, nuestro estimado amigo don José Maldonado y Dugour.

—Se ha celebrado en esta capital el enlace del joven don José Miranda, con la señorita Herminia Santana.

—Desafinamos muchas felicidades. —Ha sido dado de alta, completamente restablecido de su enfermedad, nuestro amigo Mr. Kosmann, jefe en Las Palmas de la Casa de Comercio «Felipe Kosmann», el cual se encontraba en la Casa de Salud del Dr. Rodríguez López.

—Ha sido operada en la referida Casa de Salud, la niña Antonia Delgado Díaz.

—Se encuentra muy mejorada de su enfermedad, doña Nemesia Morales Abad, a quien le fué practicada la trepanación del frontal, por el Dr. don Alonso Felipe.

—Utimamente ha sido operada con éxito en la clínica del referido médico, doña Catalina Moreno Mena, de Cádiz.

Noticias varias

Según radiograma recibido por los señores Hamilton y Compañía, el vapor inglés «Iyanda», de la Compañía Thos & Jas Hanson Line, llegará a este puerto, de paso para Londres, hoy, a primera hora.

De la Península es esperado dentro de breves días el ex-senador por esta provincia, señor Izquierdo Vélez.

Esta tarde, según hemos anunciado, se celebrarán unas interesantes luchas en la Plaza de toros, en la que tomarán parte los más afamados luchadores de esta capital y La Laguna.

Al final habrá un desafío entre los conocidos atletas Rafael Deniz y Ernesto Baz.

Anoche se celebró en la «Juventud Republicana» un animado baile, que se prolongó hasta la mañana de hoy. La concurrencia fué muy numerosa.

También hubo anoche una animada reunión en el Club Inglés.

El martes, a las cuatro de la tarde, se reunirá en el despacho del gobernador civil, la Junta provincial de Protección a la Infancia.

A doña María de las Mercedes, doña Luisa y doña María de los Angeles Hernández Font, hermanas de don Cándido Hernández de Velasco, capitán general que fué de Canarias, se les ha concedido la pensión anual de 3.000 pesetas.

En la Cruz del Señor se celebrará esta noche una verbena, que será amenizada por la banda de música del Hospicio.

La fiesta promete resultar muy animada.

Por el doctor don Luis García Ramos se ha practicado con entero éxito la extirpación completa de la matriz (histerostomía total) por tumor maligno, a la señorita de Candelaria, Enriqueta Rodríguez.

También ha sido operado de hernia don Juan Vera González, natural de la Matanza.

Programa de las obras que ejecutará la banda del Regimiento, en la Plaza del Príncipe, de 11 a 1 de hoy: «El descacharrante», pasodoble.—Moulin.

«Tango argentino».—Gales.

«Arpichosa», sinfonía.—Lexpuso.

«Aida», selección.—Verdi.

«Golfo de Guinea», fantasía.—Vela y Bru.

«El capricho de las damas», pasodoble.—Foglietti.

Los mejores cigarrillos que se fuman son las carteras de 20 de Antonio Vilar —Para pedidos: Puerta Canseco 44

AUTOMOVILES AMERICANOS

Marcas acreditadas
KING.—Ocho cilindros coche de Turismo para 5 personas. Dólares 2370.
El mismo para 7 personas 2650.
STUDEBAKER.—De 4 cilindros para 7 personas 1125.
De 6 cilindros para 7 personas 1985.
PULLMAN.—De 4 cilindros para 5 personas 860.
Estos precios son en fábrica, y para informes, dirigirse al representante en esta, don Francisco Cambreling, Doctor Allart 17 (antes Sol).

Doctor J. Rodríguez López

Calle 25 de Julio número 23
606 LEGÍTIMO
Inyecciones a domicilio y en la Clínica
Enfermedades de la mujer y vías urinarias.—Enfermedades del estómago e intestinos.—Consulta especial todos los días.
No solamente tendrá consultas en su Clínica a las horas señaladas en el anuncio de la misma y a las extraordinarias contenidas de antemano, sino que visitará a domicilio a cuantos enfermos lo soliciten, cualquiera que sea la enfermedad que padezcan.

“La Igualdad”

NUEVA CASA DE COMIDAS
Candelaria, 2
Comidas a todas horas.—Excelente cocina.—Servicio y trato mejorables.—Precios económicos.
No dejéis de visitar esta casa; este Candelaria número 2.

“Le Printemps”

GRANDES ALMACENES DE TEJIDOS Y NOVEDADES
En estos acreditados almacenes se acaban de recibir los últimos modelos de abrigos, cuellos de piel, boas de plumas, bolsos, paraguas, etc., para señoras y señoritas; corte de trajes inglesa, camisas, cuellos, puños, calcetines, impermeables, paraguas, etc., para caballeros; trajes, sombreros, calcetines, botas y una colección grandísima de juguete, para niños.
SAN FRANCISCO, 9
Santa Cruz de Tenerife.

Café Central

DE JOSE ROBLES
Cruz Verde, 14
Especialidad en vinos, cervezas y licores. Cenas económicas. Magnífico local. Comedores reservados, etc.
Se garantiza el más esmerado servicio.
No confundirse, Cruz Verde, 14.

Café “2 de Mayo”

CANDELARIA, 7
(esquina a Santo Domingo)
Vinos, cervezas y bebidas de todas clases, de las más acreditadas marcas. Comidas y cenas especiales.—Servicio esmerado.—Comedores reservados.—Precios económicos.
VISITE USTED EL “2 DE MAYO”

AVISO

The London Assurance Corporation
Compañía Inglesa de Seguros contra Incendio.
Desde primer de Abril se ha hecho cargo de la Agencia de esta Compañía don Matías Molowny y Pérez, por cuenta de la viuda del anterior Agente D. Miguel Rodríguez Baeza.
Oficinas: Dr. Comenge núm. 31.
Teléfono número 481.

Grandes talleres

de carpintería, ebanistería y mármol de Manuel Espinosa
San Roque números 61 y 63
Donde el público hallará todo lo concerniente al ramo fabricado con todos los adelantos modernos.
Además se hace cargo de toda clase de trabajos tanto en mármoles como en maderas, pues cuenta para ello con materiales suficientes en existencias y personal competente.
Precios sin competencia. No comprar sin visitar antes estos talleres.

SEMILLAS DE HORTALIZAS

Se acaba de recibir un fresco surtido de las siguientes clases:
Aseugas, Apio, Baiarugas, Coliflor, colímbor, Col pión, Coliflor, Colirábanos, Colinabos, Escroloja, Espinaca, Lechugas, Maaturzo, Nabos, Melones, Pimientos dulces, Pepinos, Perejil rizado, Perejil común, Rábanos redondos, Rábanos 1/2 largos, Zanahorias redondas, Zanahorias 1/2 largas, etc.
De venta en casa de don Ernesto Zamorano, calle Alfonso XIII número 17, en esta capital y señores Wildpret Hermanos, Puerto de la Cruz.

Colegio de San Alfonso

Incorporado al Instituto general y técnico de Canarias, a cargo de los hermanos de las Escuelas Cristianas. Primera y segunda enseñanza.
Para toda clase de informes, su Director.

Colegio para señoritas

“Nuestra Señora del Carmen”
(Incorporado a la Escuela Normal de Maestras de La Laguna)
Dirigido por D. Rodrigo de la Puerta y Villa, ex-Inspector Provincial de Enseñanza
32, MENDEZ NUÑEZ, 32
La enseñanza está dividida en clases de párvulas, grados elemental y superior, todas las asignaturas de la carrera del magisterio, del bachillerato, del preparatorio para telegrafos. Adorno, dibujo, pinturas, francés, música, etc.

Matemáticas, Física, Química, &

Bachillerato, Comercio, Magisterio, Náutica, Catastro, etc.; Facultad de Ciencias y Preparatorio de Medicina y Farmacia; Ingreso en Ingenieros Civiles y Arquitectos y demás carreras especiales.
Preparación rápida e individual, por José Ventura González
Licenciado en Ciencias y Profesor Ayudante del Instituto de La Laguna.
Honorarios moderados.
Calle de Luma, 1 (de 2 a 5)

La Funeraria

Imeldo Seris, 108
Teléfono número 369
Esta antigua y acreditada casa tiene el gusto de ofrecer al público un servicio completo de carrozas blancas, desde la más lujosa hasta la más modesta.
Como siempre, esta casa continúa sirviendo en todo lo relacionado con la misma, bastando un sólo aviso por teléfono.
Servicio permanente día y noche.

Clínica Médico-Quirúrgica

del Dr. Luis García Ramos
Valentín Sanz (antes Norte), 45
Medicina y Cirugía general.—Operaciones de Matriz e intestinos, hernias, apendicitis, etc.—Operaciones de la vista.—Rayos X.—Inyecciones intravenosas de verdadero 606.
Horas de consulta: de 9 a 10 y de 2 a 4, todos los días no festivos.
Se admiten enfermos no contagiosos.

Marquesa Hotel

Confortable family hotel, splendidly situated in the centre of Port. Orotava and commanding extensive ocean and Mountain views.
BEST ENGLISH COOK
Moderate prices, and special arrangements for prolonged stay.
Marquesa.—Puerto Orotava.

Hotel Saizo

OROTAVA
En este magnífico hotel encontrará el público cómodas e higiénicas habitaciones y comidas a cualquier hora.
PRECIOS MODICOS

Importante

Por tener que ausentarse su dueño, se venden unas magníficas estanterías, mostrador y varios utensilios, cediendo una espaciosa casa y local donde están instaladas, en uno de los sitios más céntricos de esta población, en condiciones inmejorables.
Al mismo tiempo se realizan algunas existencias.
Para informes, precios, etc.: Oficinas de don Pedro Torón García, calle de San Pedro Alcántara, 5, pral.

“Hotel San Pedro”

VILARLOR
A cargo de doña Clara Barrera
No se admiten enfermos de enfermedades contagiosas.
Informes: Canales número 38.

CALLOS

DESAPARECEN SIN LA MÁS PEQUEÑA MOLESTIA, USANDO EL OASILLIDA “ALPHA”
PRECIO: UNA PESETA

De interés

Nuevamente se ha abierto al público el molino harinero de “El Faro” situado en la calle de Perler, esquina a Castro, haciéndose toda clase de molientes, incluso de raciones para ganado.
¡NO OLVIDARSE!
PORLIER, ESQUINA A CASTRO

Fabricantes de calatos

Si queréis economizar tiempo en sacar hebras, y dinero, pedid en todas partes la acreditada tela
EXITO 32
La encontraréis de todos los anchos—Exigid siempre la marca registrada “EL CASTILLO”

SARNA

Se cura en 24 horas, usando el antiséptico del doctor Viembekx.
De venta en las Farmacias de Cristellys y Ballester.

Thos & Jas. Harrison Line

El vapor **INANDA** de 4090 toneladas de registro, se espera en este Puerto el 9 de Mayo con destino a LONDRES, y con hueco para frutos.
Para más informes dirigirse a
HAMILTON & Co., Agentes.

HOULDER LINE

El magnífico vapor inglés
PRINCESA
de 10 000 toneladas, saldrá de Santa Cruz del 15 al 16 de Mayo con destino a LONDRES, con hueco disponible para frutos sobre cubierta.
Agentes,
Teneriffe Coaling Co. Limited
Alfonso XIII, 84

Bromport Steamship Company Ltd.

Según informes recibidos de los armadores, el vapor inglés
“LINMERE”
llegará a este puerto en los primeros días de Mayo y saldrá DIRECTO para LIVERPOOL, admitiendo carga.
Para más informes dirigirse a los Agentes,
CORY HERMANOS Y COMPAÑIA.

La Veloce

NAVIGAZIONE ITALIANA A VAPORE
El magnífico vapor italiano **BOLOGNA** de 6 000 toneladas, saldrá de Santa Cruz el día 16 de Mayo, con destino a Barbados, Trinidad, La Guayra, Curacao, Puerto Columbia, Sabanilla, Puerto Limón y Colón, con hueco disponible para pasajeros de todas clases y carga.
Agente: CRISTOBAL DIAZ BOTAS.
Casa de “Tenerife Coaling Co. Limited”.
Alfonso XIII, 84.

MILLER, WOLFSON & CO. LTD.

El vapor **BECHUANA** de la Compañía “Ellerman & Bucknall Line”, saldrá para Londres el día 16 de Mayo, admitiendo carga y pasajeros.
Agentes,
MILLER, WOLFSON & CO. LTD.
Se solicita que las notas de carga sean presentadas con bastante anticipación, a fin de procurar reservar el hueco.

LITHINÉS DEL D' GUSTIN

Para preparar un mismo al momento de emplearla, la **Mejor Agua Mineral** poseyendo toda la radio-actividad de las aguas minerales bebidas al marnantial.
Una caja de 12 paquetes permite hacer 12 litros de agua mineral
De venta en todas las buenas farmacias.
CAJA: 1'30 pesetas

ORIVE hermanos

Almacenistas de maderas y otros materiales de construcción, HAN TRASLADADO SUS OFICINAS en sus nuevos almacenes de la CALLE DE BENAVIDES.
CEMENTO Teja francesa
superior, marca “LANFORD” a 38 pesetas el barril.
Proximamente los Sres. ORIVE Hermanos esperan un cargamento que venderán a 65 duros millar.
Para más informes dirigirse a las oficinas de la calle de Benavides.

G. Cáceres Sánchez

AGENTE DE
The British & Foreign Marine Insurance Co. Ltd., de Londres.
Compañía de seguros marítimos.
AGENTE DE ADUANAS
Consignaciones.—Exportaciones.—Tránsitos.—Embarque de frutos.
Despacho de buques de vela y vapor.
Esta casa está dentro de las condiciones exigidas por R. D. de 18 de Febrero último, pudiendo por lo tanto efectuar en las Aduanas cuantas operaciones se le encomienden.
Precios alzados.—Contratos anuales con los comerciantes que así lo deseen.—Tarifas módicas y gastos exactos.
Escritorios: Marina número 11.—Teléfono número 466.

Sixto Lecuona y Hardisson

Agente General en las Islas Canarias de la Compañía italiana de Seguros Marítimos
Caja Naval y de Seguros
de Génova, que ha aumentado su capital hasta 20 000 000 de liras, tiene el honor de poner en conocimiento de los señores exportadores de esta isla, que ha sido autorizada por la Dirección de la Compañía para emitir Pólizas cubriendo el riesgo marítimo, comprendido el de arrastre por las olas y el de choque de minas, a la prima de pesetas 0'75 por 100 cuando la cantidad de fruta que viaje sobre cubierta no exceda del 50 por 100 de la partida embarcada y a pesetas 1'50 por 100 yendo toda la partida sobre cubierta por los mismos riesgos, excluyendo el riesgo de minas de 1 a 1'25 %, según el tonelaje del barco conductor.

AZUFRE MOSCA (M. R.)

PRECIPITADO. — INSECTICIDA. — ANTICRIPTOGAMICO
Similar “Vezian”
ENFERMEDADES DE LA VID, TOMATES, ALFALFA, etc.
Excelente resultado en la Granja-Escuela Práctica de Agricultura de esta capital, y en importantes zonas vitícolas de la provincia.
Agencia en Canarias: **B. Bumeu, Dr. A'lart, 8**
Santa Cruz de Tenerife.

Salchichería Moderna

Fábrica: Calle de Santo Domingo número 7.
Unica venta en Santa Cruz: Calle Cruz Verde número 24.
(Apartado de Correos número 41)
Siempre tiene un grad surtido de toda clase de SALCHICHONES, SALCHICHAS, EMBUTIDOS y JAMONES, hechos en Tenerife por afamados salchicheros.—Precios económicos.
Representante en La Laguna: Huberto Ulbrich, Núñez de la Peña.
Despacho en la Orotava: Ramundo S. Ramirez, “Café Automóvil”.
Se admiten encargos especiales para bodas y otros festejos.

DUNLOP

Agente general para Canarias:
Domingo Lecuona Power, San Francisco, 13.
Próximamente llegarán a esta plaza, directamente de la fábrica, cubiertas y cámaras para automóviles de esta acreditada marca inglesa.

Grand-Hotel-Taoro

The only English Hotel in the Valley of Orotava
SWISS MANAGEMENT
It is situated in the most picturesque and healthy part of the Valley. Special arrangements and moderate prices will be made for the season from June to September.
Temperature in summer: from 22 to 26 Centigrade.
TAORO PORT-OROTAVA

Dr. Secchi

CIRUJANO DEL HOSPITAL MILITAR
Jefe de las Clínicas de Medicina general, venéreo y sífilis
Medicina interna. Cirujía general, Partos, Enfermedades venéreas y sifilíticas.—Consultas de 3 a 5.—**Norte, 29.**

Viñas sanas

Las lograrán los agricultores que empleen en sus viñedos los **Azufres grises y Caldos Bodeales** de la casa “Rodera Hermanos”, de Barcelona.—Varios testimonios de viticultores que emplearon estos productos en la última cosecha lo acreditan.
MUESTRAS DE ENSAYO GRATIS
Fueles azufradores y Bombillas pulverizadoras.—Precios económicos.
Para informes: **R. Armas de Miranda** Imeldo Seris, 37
Sta. Cruz de Tenerife

The Bowring Petroleum Company Limited

Esta conocida Compañía, con sucursales en todas las más importantes plazas del mundo, acaba de establecerse, con existencias en depósito, en esta capital, y uno de los más importantes fabricantes de aceites lubricantes para maquinarias y demás productos de este género, tiene el gusto de ofrecer al Comercio en general sus artículos de la renombrada marca The Bowring Petroleum Company “All's Well” Oils, de fama mundial, en condiciones ventajosas.
Para informes dirigirse a sus representantes en esta plaza,
HALL & SANTOS, San Francisco, 20.

Viuda de R. Alcon y F. Lerdo de Tejada.—CADIZ

Casa fundada en 1838
Agentes y consignatarios de importantes Compañías españolas y extranjeras de vapores.
Comerciantes en general.—Comisiones.—Tránsitos.
Agentes de aduanas.
Sección especial para toda clase de operaciones en el **DEPOSITO FRANCO.**
Dirección telegráfica: **ALCON—CADIZ**

¡AGRICULTORES!

Habiéndose agotado rápidamente la primera remesa de sulfato de amoníaco Bauer, de Londres, por lo que dejamos de cumplimentar algunos pedidos, ponemos en su conocimiento haber recibido otra nueva partida, pudiendo hacer entrega inmediata de este o cualquier ingrediente para abono, de la casa **ROGELIO DE LOMA**, su representante en esta plaza, **DAMASO GARCIA LOPEZ, ALFONSO XIII, 37.**

Dr. Moreno

OCULISTA
Corrección científica de todo defecto de la visión.—Operaciones en los ojos.
Curación rápida y definitiva de las fistulas lagrimales (Rijlas).
Consulta diaria de 3 a 5.—**Gálcerán, 9.**

TINTORERIA “PARIS”

DE ALFREDO RIVAS SMITH
Talleres montados al vapor y fuerza eléctrica.—Lavados higiénicos a seco.—Teñidos sólidos en todos los colores.—Apretos y quita-manchas.
negro especial para lutos.
Despacho: Alfonso XIII, 34 y 36 (frente al almacén “El Globo”)

Anis del Viajante. — El mejor que se bebe.